

“Fidia apuesta por la innovación y el compromiso con los pacientes”

Juan Pedro Franco Director general de Fidia España

Con más de 75 años de trayectoria, Fidia Pharma ha consolidado su presencia global gracias a su enfoque en la investigación, la calidad y el compromiso con los pacientes

Nesta entrevista, Juan Pedro Franco, director general de Fidia España, nos habla sobre la visión de la compañía y el firme compromiso que mantienen con los pacientes, buscando siempre mejorar su calidad de vida a través de avances científicos y terapéuticos.

¿Quién es Fidia?

Fidia es una multinacional italiana del sector sanitario, fundada en 1946 que opera en diferentes áreas terapéuticas, como el cuidado articular, la medicina estética o la medicina regenerativa. Cuenta con capacidades de I+D, producción, marketing y ventas, centrándose en patologías frecuentes con impacto social y económico, enfermedades relacionadas con la edad como la osteoartritis (OA) u otras patologías musculoesqueléticas, como por ejemplo las tendinopatías.

La compañía ofrece distintos productos destinados al tratamiento de la osteoartritis y otras patologías musculoesqueléticas, como las tendinopatías

Con más de 60 años de investigación sobre el ácido hialurónico, Fidia está a la vanguardia en la producción de ácido hialurónico (AH) tanto natural como modificado, utilizando procesos de fabricación propios y validados. En España, donde comenzamos nuestra andadura en 2015, llevamos 10 años al lado de los profesionales sanitarios y los pacientes. Nuestra misión es



seguir innovando, ofreciendo opciones centradas en los pacientes para mejorar su calidad de vida.

¿Qué producto en su opinión sitúa a Fidia dentro del mundo de la industria farmacéutica?

Considerando que todos los productos son importantes para Fidia, yo señalaría los productos a base de ácido hialurónico para tratar patologías osteoarticulares, puesto que Fidia fue y sigue siendo pionera en el desarrollo y comercialización de estos productos, lo que le ha permitido consolidarse como un referente en este campo, y aportan un prestigio significativo a la compañía. Gracias a su innovación y a la calidad de sus productos, Fidia ha ganado el reconocimiento tanto de profesionales de la salud como de pacientes, posicionándose como líder en este tipo de terapias.

Ha comentado usted que sus productos tratan patologías frecuentes como la OA, cuéntenos un poco más sobre esto

Hay que tener considerar que actualmente, la OA es una enfermedad crónica que tiene una prevalencia del 29,35 %, con unos 7 millones de pacientes en nuestro país, por lo que se puede adivinar que es una patología con gran carga asistencial.

El objetivo del tratamiento es aliviar el dolor, mantener la función articular y mejorar la calidad de vida. Nuestros tratamientos para poder tratar esta patología consisten en la aplicación intraarticular de productos viscoelásticos, como el ácido hialurónico y sus derivados, tratamientos enfocados a preservar el cartílago y dirigidos a reestablecer las propiedades del líquido sinovial.

Es evidente que es una patología prevalente en la sociedad, pero ¿cuál es la especialidad que la trata fundamentalmente?

Pues realmente es una patología tratada por varias especialidades médicas y profesionales de la salud, entre los que se incluyen traumatólogos, rehabilitadores, médicos deportivos, médicos de atención primaria entre otros. Es importante que el enfoque sea multidisciplinar, y la colaboración de los distintos especialistas para que el tratamiento resulte lo más efectivo posible para el paciente.

Cuéntenos un poco más acerca de los productos a base de ácido hialurónico y derivados y de cómo funcionan para tratar la OA

Es esencial, tener en cuenta el perfil del paciente para poder elegir el tratamiento más adecuado y eficaz, adaptado a sus necesidades.

Dentro de estos tratamientos existen distintas alternativas y se debe tener en cuenta que no todos se comportan igual. Sus características, como pueden ser sus propiedades viscoelásticas o de fricción, están relacionadas con su rendimiento clínico.

¿Qué productos ofrece Fidia entonces para tratar la OA?

Fidia, como hemos comentado anteriormente ofrece una terapia a medida, con distintos productos destinados al tratamiento de la OA,

y otras patologías musculoesqueléticas, como las tendinopatías.

Dentro del tratamiento para la OA, Fidia tiene diferentes opciones basadas en la molécula de ácido hialurónico y otras moléculas innovadoras derivadas, como el HYA-DD4. Además, también, cuenta con alternativas terapéuticas en el campo de la medicina regenerativa.

Es importante considerar que la OA afecta no solo a una parte considerable de la sociedad sino también a una amplia variedad de pacientes por lo que individualizar estos tratamientos es crucial a la hora de buscar su efectividad, ya que no es lo mismo tratar a una persona adulta de más de 70 años con una actividad diaria leve, que a un adulto de 40 años que tiene una vida muy activa y corre maratones, o a un deportista de élite que necesita un rendimiento óptimo, por ejemplo.

Fidia es tu aliado para el tratamiento de patologías musculoesqueléticas ofreciéndote opciones centradas en tus pacientes.

Fidia es un aliado para el tratamiento de patologías musculoesqueléticas, ofreciendo opciones centradas en los pacientes

Y estas soluciones ¿las podemos encontrar en España?

En España, por supuesto están disponibles para prescripción por parte de los profesionales sanitarios, si bien es cierto que es indispensable que los pacientes sean valorados por el especialista correspondiente para que les pauta el tratamiento más apropiado en función de su patología, su actividad física, su edad... Ellos han de ser los que identifiquen su lesión, propongan el tratamiento más adecuado centrado en el paciente y hagan un seguimiento para evaluar su eficacia. Desde Fidia España, estamos comprometidos a mantener a los profesionales sanitarios a la última de todas nuestras soluciones.